

Le Chef d'État namibien reçoit le président du Tribunal suprême de Cuba



La Havane, 19 oct. (RHC/PL).- Le Chef d'État namibien, Hage Geingob, a reçu ce jeudi à Windhoek le président du Tribunal suprême de Cuba, Ruben Remigio Ferro.

Le président Geingob a profité de la rencontre pour envoyer ses salutations à son homologue cubain, Raul Castro et pour exprimer sa reconnaissance pour la contribution solidaire des coopérants cubains au développement de la Namibie.

Le président du Tribunal Suprême de Cuba s'est référé à sa participation à la rencontre internationale placée sous les auspices de la Cour Suprême de la Namibie qui s'est effectuée à Windhoek.

Ruben Remigio Ferro a indiqué qu'il avait constaté, au cours de ses rencontres avec les spécialistes namibiens, beaucoup plus de coïncidences que de différences dans le système pour impartir la justice.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144846-le-chef-detat-namibien-recoit-le-president-du-tribunal-supreme-de-cuba>



Radio Habana Cuba